

いう。

軽金属の子、近江鉄道、東に約三ヶ

い剤を吸引した。

同被告は同法違反（所持、使用）で二〇〇三年三月に東京地裁で懲役二年、執行猶予三年の有罪

「労災申請の手続きを進めていく準備をしていく」としている。

性症

ベストに起
早期発見と
八月から
施。受診者
五百人を超

約四百四十
に精密検査
たという。

男性とす
合つており

二人は○二
後、松戸市
さん宅に侵
ん＝当時
由香さん＝
を絞めて殺
時計や指輪
奪つた上、
にまいて放
持たれてい



ドレスとIT融合

一面鏡

◎：最先端のダイオード(LED)が情報技術(IT)さまざまな色に変わるトと服飾デザインを融合させたフ

アッショーンショーが二十日、大阪産業創造館(大

阪市)で開かれ、華やか

なドレスとIT機器とい

う対照的な組み合わせ

に、会場は「近未来」の

霧雨気に包まれた。

◎：温度センサーを組み込み、体温の変化によつて服に付けられた発光

が企画した。

生徒は以前から、ピアスをめぐって教諭から繰り返し指導を受け、「教室に入れる時は外す」と約束させられていた。事件当日はピアスを着けたまま、朝のホールームに出席したため、教諭が教室外に出そうとしたところ、暴行を加えたと

いう。